



Las gradas del 'Huevo' han sido parcialmente renovadas gracias a esta inversión. AYUNTAMIENTO DE ZARAGOZA

## El 'Huevo' recibe un lavado de cara de casi un millón de euros gracias al Plan E

Casi la mitad de las obras del Fondo Estatal en instalaciones deportivas estarán terminadas a finales de esta semana

ZARAGOZA. El Palacio de los Deportes de Zaragoza, conocido popularmente como el 'Huevo', ha recibido un lavado de cara en to-

da regla. El Fondo Estatal de Inversión Local (FEIL) de este año destinó 927.000 euros para su renovación, y estas viejas instalaciones ya lucen diferentes.

Lo hacen gracias a la sustitución de la antigua iluminación, bastante deficiente, por nuevos focos y su respectivo cableado. Además, también se ha cambiado el cuadro general eléctrico de la instalación y el grupo electróge-

no para emergencias. El resultado es una agradable iluminación que hace que las instalaciones luzcan más.

Las obras en el 'Huevo' han ido mucho más allá. Las seis puertas de evacuación han sido sustituidas y la entrada principal ha sufrido una renovación. Las obras también han permitido cambiar el pavimento del vestíbulo principal, de sus escaleras y de los

aseos anexos. Los vestuarios de la piscina cubierta y de verano también han mejorado gracias a estas obras. Por último, se ha mejorado la separación entre la piscina cubierta y la pista de atletismo, que antes se hacía mediante una pared de pladur y ahora se realiza mediante una vidriera.

Juan Alberto Belloch, alcalde de Zaragoza, destacó que la renovación de instalaciones deportivas "ha sido una prioridad y lo seguirá siendo", y recordó que "el 20%" de las inversiones del FEIL han tenido esta finalidad. El consejero municipal de Deportes, Manuel Blasco, destacó el "gran servicio" que presta el 'Huevo' en las actividades "del día a día de la ciudad, encaminadas a mayores, a niños...". Manuel Medrano, presidente de la Junta de Distrito, destacó por su parte la importancia de esta instalación para el barrio e instó al alcalde a incluir la renovación del campo de fútbol en el FEIL del año que viene.

### Seis obras concluidas

Entre septiembre y octubre han terminado seis de las obras incluidas en el FEIL para renovar instalaciones deportivas. Además de la renovación del Palacio de los Deportes, ha finalizado la ampliación de los vestuarios del campo de fútbol Río Gállego (408.000 euros), la reparación de pistas de tenis y atletismo de La Granja (291.000), del patinódromo de la Bozada (44.000), la ampliación de oficinas del pabellón Siglo XXI (130.000) y la reforma de la pista de BMX de Pinares de Venecia (64.000). Además, esta misma semana concluirán otras siete obras del Área de Deportes.

J. L. VELASCO